



Página



Alcaldía Municipal de Santiago Nonualco



23 de mayo de 2019 a las 11:29 a. m. •

Hemos iniciado las obras de mitigacion en Colonia La Preza, Canton El Sauce, Colonia San Josesito y la Hacienda Hoja de Sal, con el fin de proteger a las familias por el desbordamiento de rios, evitando asi daños en sus viviendas o la exposici3n a peligrosas corrientes de aguas que pueda causar da1os personales, estamos invirtiendo mas de \$40,000 d...
[Ver m1s](#)



17

2 veces compartido • 461 reproducciones



Me gusta



Comentar



Compartir

1,051 personas vieron esta

Promocionar publicaci3n